

21 de Mayo de 2019
Comunicado de Prensa UC/55/19

CLAUSURA CEDHNL SEMINARIO SOBRE DERECHOS DE LAS PERSONAS CON DISCAPACIDAD

La Comisión Estatal de Derechos Humanos de Nuevo León clausuró este martes el Seminario sobre Derechos Humanos de las Personas con Discapacidad, en el que participaron estudiantes, integrantes de Organizaciones de la Sociedad Civil, servidoras y servidores públicos y comunidad en general.

El cierre de esta actividad formativa, estuvo a cargo del Secretario Ejecutivo del Organismo, Luis González González, quien durante su mensaje felicitó a todas las personas que asistieron al Seminario, por darse tiempo para aprender tan importante tema, a quienes también entregó constancia de participación.

“Les felicitó por haber dedicado 18 horas de su tiempo para acudir cada martes, de marzo a mayo, a esta Comisión para conocer más sobre el tema; hay que fomentar el respeto hacia las personas con discapacidad, visibilizarlos y colaborar desde nuestro entorno para que tengan una vida digna”, expresó.

En dicho curso, realizado en coordinación con la Asociación de Sordos de Nuevo León y la Asociación de Intérpretes de la Lengua de Señas Mexicanas del Estado, se abordó la historia de los derechos humanos, la Convención sobre los derechos de las personas con discapacidad y su protocolo facultativo, la capacidad jurídica de las personas con discapacidad, así como la accesibilidad y diseño universal.